## CÁCERES

SEMANA SANTA 2011 Las novedades



La cofradía de los Ramos trasladó ayer el paso de la 'burrina' desde la parroquia de San Juan hasta la sede de ACISJF, desde donde partirá el desfile del domingo. :: JORGE REY

## La Semana Santa internacional se estrena hoy en La Mejostilla y el Vivero

Tres cofradías cambian este año sus recorridos y dos sacarán a la calle imágenes recién restauradas



CÁCERES. La Semana Santa echa hoy a andar en los barrios. Dos procesiones recorrerán esta tarde las principales vías de La Mejostilla y el Vivero. En total, quedan por delante 22 desfiles, que sacarán a la

calle 45 pasos hasta el próximo Domingo de Resurrección, día 24. La Pasión de 2011 no estará marcada por el estreno de grandes piezas. La crisis y el retraso acumulado en el cobro de las subvenciones han menguado las inversiones de las cofradías. De todas formas, la gran novedad de esta edición es la reciente concesión del título de fiesta de interés turístico internacional. Y ese es el mejor estreno que los cofrades podrían desear. La Semana Santa de Cáceres ya juega en primera división. Tiene el mismo reconocimiento que la de Sevilla, Málaga o Valladolid. Además, la mayoría de las procesiones también pasará por una Plaza Mayor recién estrenada. Tras las dudas iniciales sobre los plazos de las obras, el Ayuntamiento lanzó a las cofradías un mensaje de tranquilidad. El domingo pasarán por el recinto las primeras procesiones. Serán, en concreto, tres: la de la 'burrina' (de la cofradía de los Ramos), la de la cofradía del Nazareno y la del Amor.

La Semana Santa de este año también estará marcada por el cambio experimentado en el recorrido de tres desfiles. Los Estudiantes, la cofradía del Cristo de la Victoria (con sede en La Mejostilla) y la del Amor han introducido cambios en sus itinerarios. Los Estudiantes han optado por alargar su desfile del Viernes Santo. La talla del Cristo del Calvario se adentrará, por primera vez, en la Ciudad Monumental y pasará por la Plaza de Santa María, Tiendas, el Arco del Socorro o la Plaza del Duque. La procesión alargará su estancia en la calle durante una hora más.

La cofradía del Amor también ha introducido un cambio sustancial en su desfile de mañana. La imagen del Señor de las Penas no partirá de la Plaza de Santa María, como en años anteriores. El desfile saldrá de la ermita de Santa Gertrudis, sede canónica de la hermandad recientemente rehabilitada, y pasara por Barrio Nuevo, Valdés, Santo Domingo, Ríos Verdes, Plaza del Duque, Gabriel y Galán o General Ezponda, entre otros puntos. Por cierto, será la primera vez que esta procesión pase por la Plaza Mayor. Y la cofradía del Cristo de la Victoria ha decidi-

Dos hermandades sacarán a la calle tallas recién restauradas. El Lunes Santo se podrá ver el Cristo del Refugio, una imagen del siglo XVIII recién llegada del taller del imagi-

do recortar su recorrido y diseñar

uno menos ambicioso.

## Ahora se busca que la fiesta sea Patrimonio Inmaterial de la Humanidad

CÁCERES. El lunes llegó la buena noticia y ayer el último trámite administrativo que la convierte en oficial. El Boletín Oficial del Estado (BOE) ha publicado la resolución emitida por la Secretaría General de Turismo y Comercio Interior del Ministerio de Industria, Turismo y Comercio mediante la cual se concede a la Semana Santa de Cáceres el título de fiesta de interés turístico internacional. La resolución está firmada por Joan Mesquida, secretario general de Turismo y Comercio Interior, con fecha 11 de abril.

do aver, no detalla los motivos exactos por los cuales se ha concedido este reconocimiento a la ciudad. Hay que recordar que, para obtener este título, las ciudades



El documento, que fue publica- candidatas deben acreditar el arraigo de la celebración, su antiguedad y la implicación social de la misma, entre otros aspectos.

La alcaldesa. Carmen Heras, se reunió ayer con los representante de las 16 cofradías existentes en la actualidad para transmitirles sus felicitaciones. Durante el encuentro, la alcaldesa anunció que Cáceres se sumará a la promoción emprendida por otras ciudades que ya cuentan con una Semana Santa internacional para que esta fiesta sea declarada Patrimonio Inmaterial de la Humanidad, como el flamenco.

## vó a Ricardo Galán. Víctor M. Gómez

**Juan Andrés Dorado** 

Cofradía del Amparo

yordomo, tras relevar a

Se estrena como ma-

Juan Narciso G.Plata.

Almudena Holguera

Cofradía de la Soledad

Se convirtio en mayor-

doma en mayo y rele-

**Cofradía Expiración** Tras la marcha de Luis Cobos, dirige la cofradía temporalmente.